

安田 梨沙

1 学期を振り返ると、これまでの2年間とは比べ物にならないほど、多くのことに挑戦したな、と自分でも思います。

特に印象に残っていることが2つあります。

一つ目は、体育大会です。体育大会ではダンスリーダー長を務めました。春休みから曲決めや振り付けを他のメンバーと取り組みました。4月下旬から、ダンスリーダーを中心に指示を出しましたが、なかなか思うようにいかず大変でした。

とにかく楽しくダンスしているところを見て欲しいという思いがありました。皆、表情がかたく、いつも先生方から指導を受けました。練習の度に、「笑顔を絶やさずに踊ってください。」と皆にお願いをしました。本番ぎりぎりまで、そのことが一番不安でした。しかし、本番では皆、笑顔で踊ることができ、保護者の方々や地域の人たちにも、「とても良いダンスだったね。」と言われ、頑張ってきてよかったと思いました。

二つ目は、生徒総会です。生徒総会では、図書委員長として、年間目標や、活動内容の報告をしました。今年は、年間読破冊数を 2,000 冊と設定し、その目標に向けて、読書週間の設定や、読書の木の説明をしました。質疑応答では質問も受けましたが、しっかりと答えることができたと思います。

夏休みは、自分の夢を実現させるために、学習計画を立て、毎日の学習を充実させていきたいです。